

# *La Namibie propose les médecins cubains pour le Prix Nobel de la Paix*

---



"Merci pour sauver des vies" Photo: Cubadebate

La Havane, 6 février, (RHC) Le gouvernement namibien a approuvé la nomination de la Brigade médicale internationale Henry Reeve pour le Prix Nobel de la Paix.

Un communiqué de presse publié par le ministère namibien des relations internationales et de la coopération de met en relief le travail des médecins cubains dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans divers pays.

Le communiqué mentionne également le travail des médecins cubains dans la lutte contre le virus Ebola en Afrique de l'Ouest en 2014 et le soutien apporté au peuple haïtien lors de l'épidémie de choléra en 2010.

La Namibie reconnaît qu'il s'agit là d'un engagement permanent à considérer la santé comme un droit fondamental et à apporter un soutien dans les situations d'urgence, en pleine connaissance des risques que les crises humanitaires font peser sur la paix et le développement, a déclaré le ministère des Affaires

étrangères.

La demande de la Namibie s'ajoute à une longue liste de personnalités, d'organisations, de politiciens, d'institutions gouvernementales et de pays qui ont déjà fait leur proposition.

Parmi les plus récentes, celle du président sud-africain, Cyril Ramaphosa.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246875-la-namibie-propose-les-medecins-cubains-pour-le-prix-nobel-de-la-paix>



**Radio Habana Cuba**